



# 厚南の林

令和6年10月25日（金）発行

## 【学校教育目標】

- 知性豊かで実践力のある人
- ふれ合いを大切にする人
- たくましい体力・気力のある人

## 生徒の手による新たな伝統の創造～厚南中学校祭実施～

9月27日（金）、「みんなが楽しめる藩校祭～厚南の武士たち～」というテーマのもと、第46回厚南中学校学校祭を開催しました。当日は学年やグループによるダンス・歌といった集団発表やフリーステージ、生徒会企画の催し物や演劇など、日常の学校生活にはない活動を通して、多くの生徒が笑顔溢れる姿を見せてくれました。このような姿には、当日に向けて生徒がどのように取り組んできたのか、その「過程」が表れるのだと考えます。例えば演劇では、一つの台本をもとに役者・照明・音響の担当となった生徒一人一人がどのように取り組んでいくか、当日の「発表」というゴールを目指して考えました。時には仲間と相談し悩みながらも自分たちの手でつくり上げ発表（実践）し、その結果を生徒自らが受け入れる。そして「やり切った」という思いがあればこそ「笑顔溢れる姿」につながるものと考えます。教師はあくまでも生徒を尊重して支えることに徹し、見守る。そうすることによって、本校のスローガンである「生徒の手による新たな伝統の創造」へつながるのだと考えます。最後の全校合唱では生徒の心がこもった、すばらしい歌声を聞くことができました。まさに「厚南の武士たち」が一つとなり、これからも成長し続けていくことが期待できる姿を見せてくれました。



…学校祭には、多くの保護者や地域の方にご参観いただき感謝いたしております。ありがとうございました。当日は生徒たちの発表に対し、多くの温かい拍手をいただくなど、生徒にとって大きな励みとなる機会となりました。これからも、生徒の様子を見ていただく機会をできる限り設けていきますので、今後もご理解・ご協力をくださいますようお願いいたします。

## 地域・保護者に支えられて ~PTA行事「古紙回収」「芋の会」実施~

10月11日（金）、地域の方々からいただいた古新聞や段ボールの積み込み作業を、そして前号でお伝えしたとおり、■さんからいただいたじゃがいもを使って「芋の会」を実施しました。当日は、多くの保護者の方のご協力のもと、古紙の積み込み作業はあっという間に終え、芋の会で食するじゃがバターやいもだんごも、100人前以上を1時間ほどで調理していただきました。最後には体育館で生徒・保護者・教職員みんなでおいしくいただきました。じゃがいもを提供していただいた■さん、積み込み作業や調理のお手伝いをしていただいた保護者の皆様、ありがとうございました。そして、いつも本校の古紙回収にご協力いただいております地域の皆様、本当にありがとうございました。



## 厚南中の子ども達のために ~厚真ライオンズクラブ様より~

この度、厚真ライオンズクラブ様から、写真にあります屋外時計とテントを寄贈していただきました。屋外時計は陸上グラウンドでの体育科の授業を行う際に重宝しており、テントについてはスポーツフェスティバルの生徒用テントとして活用する予定です。厚南中の生徒にとって大変貴重なものをいただきましたことに感謝いたしております。ありがとうございました。



## 11月の行事予定

- 11月 1日(金) 1年生職業体験
- 11月 6日(水) 耳鼻科健診（全学年）
- 11月 7日(木) 3年学力テスト（総合C）
- 11月 8日(金) 漢字検定
- 11月 11日(月) 生徒総会
- 11月 18日(月) 教育相談①・3年 心のサポート授業  
生活向上週間（～29日）
- 11月 19日(火) 教育相談②



11月 20日(水) 教育相談③

11月 21日(木) 教育相談④

11月 22日(金) 3年期末テスト

1年 心のサポート授業

11月 23日(土) 勤労感謝の日

11月 25日(月) 2年 救命救急講習

11月 27日(水) 3年三者懇談①

11月 29日(金) 3年三者懇談②

2年 心のサポート授業

### <スクールカウンセラー 11月来校日>

11月8日(金) 11月15日(金) 11月18日(月) 11月22日(金) 11月29日(金)

面談を希望される方は、お気軽に学校へお問い合わせください。（TEL 28-2763）